
PEDIDO DE INFORMAÇÃO nº 008/2011  

 

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem propor aos 
nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo Municipal o 
seguinte pedido de informação: 
  
“Solicito ao Poder Público Municipal que envie esta Casa Legislativa, informações de 
como está o andamento do convênio do asfalto PUTINGA – VARZEA GRANDE.” 
  
  
JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO: 
  
Considerando o controle externo exercido pelo Poder Legislativo, amparado no artigo 
31 da Constituição Federal e os princípios básicos da Administração Pública da 
legalidade e publicidade. 
Certo em contar com o apoio dos nobres colegas para aprovação deste pedido de 
informação. Reitero votos de estima e consideração. 
  
  
SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos trinta e um 
dias do mês de agosto de 2011. 
  
  
  
  
  
  
CARLOS ALBERTO DORNELLES 
Vereador do PDT 

  

 


